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Les Abeilles International à vendre ?  
La direction dément 

 

 
La filiale ne regroupe pas moins de six navires, dont l’Abeille Bourbon basée à Brest. Photo d’archives 

le télégramme 
 
Les Abeilles International seraient à nouveau à vendre, selon plusieurs sources concordantes. De son 
côté, la direction dément formellement. La filiale a été rachetée, il y a trois ans, par Econocom, 
dirigée par Jean-Louis Bouchard et spécialisée dans l’informatique. 
 
Tout laissait croire que l’aventure allait se poursuivre, particulièrement après les propos rassurants 
de la présidente Samira Draoua, lors de sa venue à Brest, en septembre dernier, à l’occasion de la 
remise de l’hélice de l’Abeille Flandre à la Ville de Brest. Mais, aujourd’hui, pour les 170 navigants et 
employés sédentaires du groupe, l’heure est au doute et aux interrogations. 
Six navires sont concernés par ce rachat. Les Remorqueurs d’intervention, d’assistance et de 
sauvetage (Rias) Abeille Bourbon, à Brest, Liberté, à Cherbourg, les Bourbon Méditerranée et 
Normandie, récemment achetés et modernisés, basés à Toulon (Var) et Cherbourg (Manche), 
leJason, bâtiment de soutien et d’assistance affrété, basé à Toulon, et le Bourbon Horizon. 
Affrétés par l’Action de l’État en mer, ces navires assurent la sécurité des 3 100 km de côtes 
françaises, 365 jours par an, dans le cadre d’un contrat remontant à 2021 pour dix ans. 
 
Commandants et marins informés 
 
Sollicité sur la question, depuis Le Havre, le directeur général des Abeilles International, Dominique 
Caillé, affirme qu’« il n’y a aucun projet de cession en cours pour la filiale ». « Rien ne change dans le 
fonctionnement des Abeilles », ajoute-t-il après avoir croisé l’information, dans l’après-midi, auprès 
de la présidente Samira Draoua. 
À l’inverse, du côté de Mor Glaz, Jean-Paul Hellequin, le président de l’association basée à Brest, 
distille un tout autre son de cloche. « La vente est bien dans les tuyaux ! Des contrats mal négociés et 
des erreurs stratégiques diverses ont mené à cette situation », assure-t-il. « Les commandants et les 
marins ont été informés », abonde une autre source concordante. 
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